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Fratta Polesine
Un benefattore
riporterà Adam
in Marocco

Chiusura Geodis, dramma polesano

«La nostra visione di Adria è
quella di una città non più divi-
sa. Il civico pensiero, che l’ha
spaccata in due, non dovrà più
trovare spazio». Lamberto Ca-
vallari, candidato sindaco di
un rinnovato centrosinistra,
cinque anni dopo la delusione
delle amministrative del 2018,
ha lanciato ieri il suo nuovo
guanto di sfida al sindaco
Omar Barbierato ed alla sua
coalizione civica formata dalle
liste Ibc, Siamo Adria e Adria
Civicae “Insieme per i paesi”.
Cavallari risponderà con una
formazione a tre punte: la sua
Cavallari 2.0, il Partito Demo-
cratico e Agorà-Cittadini in
movimento, lista con anche
esponenti ex pentastellati.

Fraccon a pagina VII

Adria

Cavallari, sfida
da sinistra
per il sindaco

SINDACATIManifestazione e incontro in prefettura sul futuro di 140 lavoratori. A pagina X

Lavoro Manifestazione davanti alla prefettura

LasalmadelpiccoloAdam
ElBouhali puòessere
finalmenteaccoltadalla
sua famiglia.Questo, in
seguitoalnullaostadella
ProcuradellaRepubblica.
La spesaper il trasporto
della salma inMarccoe il
viaggio inaereodigenitori
e fratello sarà sostenutada
unbenefattore.

È l’ultimo giorno della Tari, da
domani c’è una P in più, quella di
“puntuale” che porta l’acronimo
a Tarip. Questo perché entra in
vigore il nuovo sistema di calcolo
del costo della raccolta e smalti-
mento, che a Rovigo e in altri ven-
ti comuni alto e medio polesani
prevede che vengano conteggiati
i numeri di svuotamenti dei bido-
ni del secco di chi ha il porta a
porta, di conferimenti nei casso-
netti sempre del secco in centro
nel capoluogo essendo impossi-
bile il porta a porta stesso.

Barion a pagina II A pagina V

Arriva la tariffa
puntuale: da domani
si cambia sui rifiuti
`Entra in vigore il sistema di conteggio
di conferimenti o svuotamenti di bidoni

Dopodueannidi attesa e
modifiche, il Pianodel
trafficoè stato approvato
dallagiuntaeoraprende la
stradadel voto in consiglio
comunale.

Rovigo
Approvato
il nuovo Piano
del traffico

`L’unità cinofila dei carabinieri ha cercato invano una pistola
Chieste le immagini dei transiti in paese a chi ha telecamere

`Resta un giallo l’omicidio della 31enne ad Ariano Polesine
Le armi sequestrate non sono compatibili col proiettile

Scarazzatti a pagina XI

Erano cinque fucili le armi se-
questrate dai carabinieri nel ca-
solare di via Fine ad Ariano Po-
lesine. Nessuno di questi, però,
è compatibile con il proiettile,
che dovrebbe essere quello di
una pistola che per il momento
non si trova. Il Reparto cinofilo
dei carabinieri addestrato a tro-
vare armi, ha setacciato ieri
mattina tutta la zona attorno
all’abitazione dove martedì po-
meriggio è stata trovata in fin di
vita Rkia Hannaoui, la 31enne
marocchina poi spirata 24 ore
dopo in ospedale a Rovigo con
un proiettile in testa. Pistola si
presume, ma non si escludono
nemmeno armi singolari, come
uno sparachiodi. Oltretutto il vi-
cino e proprietario di casa che

ha chiamato i soccorsi dopo es-
sere stato allertato dai figli che
avevano trovato la madre river-
sa a terra, incosciente, ha spie-
gato che quando è entrato in ca-
sa, non ha visto sangue, se non
quando ha girato il corpo della
31enne. Situazione vista poi dai
soccorritori del Suem, a quanto
pare. I carabinieri, inoltre, stan-
no chiedendo le immagini di tut-
te le telecamere private dei resi-
denti, nella speranza di poter
trovare qualche indizio. Intanto
dopo 48 ore di blocco e presen-
za di carabinieri, ieri nel primo
pomeriggio è stato liberato il
transito di via Fine, la stradina
che dal paese porta alla sommi-
tà arginale sul Po di Goro.

Campi e Nani a pagina III

I carabinieri hanno fatto un so-
pralluogo alla case del giardi-
niere Andrea Toso, ultima per-
sona ad avere visto Gretato
Spreafico, la rocker lombarda
scomparsa da giugno, mentre
si trovava a Porto Tolle per ven-
dere la casa ereditata dal non-
no.

A pagina IX

Porto Tolle

Greta, la casa
del giardiniere
sotto esame

 A pagina XIII

Cultura
La gente torna
a fare le code
al cinema
con “Delta”
 Astolfi a pagina XIV

Il gruppo Sincrolimpic dell’Olimpica Skaters terzo ai campionati
italiani di pattinaggio artistico e qualificato ai Mondiali.

Pattinaggio artistico

Sincrolimpic: bronzo tricolore
e qualificazione ai Mondiali

Originale iniziativa
Un punto di riferimento

Pozzato a pagina X

Cinque fucili, nessuno ha sparato

LITTLE LIBRARY:
È STATA CREATA
NEL NUOVO PARCO
DI PEZZOLI

A pagina VI

C’èunprogettoper creare
uncollegamento
ciclopedonale tra la ciclovia
AdigePocheattraversa il
centro lendinaresee le
frazionidiTreponti e
Molinella, esaminatonei
giorni scorsi dallaGiunta
comunaleperdare il via alla
ricercadi fondiper
realizzarlo.L’esecutivoha
approvato in linea tecnica il
progettodi fattibilità tecnica
edeconomica che ipotizza
unaspesadi 350mila euro.

Lendinara
Nuova ciclabile
dal centro
alle frazioni

Lecondizioni
igienico-sanitarieerano
scarsepergli alimenti,
comeverificatodagli
esperti dell’Ulss 5, così un
ristorantecinese è statoal
momentochiuso, finoal
ripristinodelle condizioni
adeguate.Èunodegli
elementidi spiccodelle
attivitàdi controllodella
Polizia, chehaanche fatto
scattarevariedenunce, in
particolare stranieri, per
vari reati.

Rovigo
Scarsa igiene,
ristorante
cinese chiuso

Bellucco a pagina XI

L’ABITAZIONE Case e magazzino in mezzo ai campi vicino al Po

Il Sole Sorge 6:55 Tramonta 19:37

La Luna Sorge 13:36 Cala 4:52

9°C 17°CSanta Balbina.A Roma, commemorazione di santa Bal-
bina, la cui basilica fondata sull’Aventino reca il suo ve-
nerando nome.
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FRATTA POLESINE

La salma del piccolo Adam El
Bouhali può essere finalmente
accolta dalla sua famiglia. Que-
sto, in seguito al nulla osta della
Procura della Repubblica, che
ha comunque aperto un proce-
dimento, allo stato attuale sen-
za indagati e senza ipotesi di
reato, relativamente al decesso
del bambino marocchino, veri-
ficatosi mercoledì 22 marzo nel
canale Adigetto di Fratta Polesi-
ne. “Nella giornata di martedì
28 è stato eseguito esame ester-
no, sulla salma del bambino. La
causa della morte, alla luce de-
gli elementi raccolti, appare es-
sere riconducibile ad annega-
mento e sono stati esclusi ele-
menti che consentano di ipotiz-
zare l’intervento di terzi nel de-
terminismo del decesso”, si leg-
ge nel comunicato diffuso dalla
Procura. È stato pertanto tra-
smesso mercoledì 29, all’ufficia-
le di stato civile del Comune di
Fratta, il nulla osta per il seppel-
limento di Adam, che giusto ie-
ri avrebbe compiuto 5 anni.

IL BENEFATTORE
Nel frattempo, un anonimo

benefattore di Villanova del
Ghebbo ha donato la somma
utile sia per il rimpatrio in Ma-
rocco del corpo di Adam, che
dovrà avvenire con un volo spe-
ciale, sia per l’acquisto di quat-
tro biglietti aerei, andata e ritor-
no. Il tutto per una somma che
si aggira sui 10mila euro. La rac-
colta fondi per i genitori del
bambino sta comunque prose-
guendo tra Fratta, Villanova e
l’Istituto comprensivo Co-
sta-Fratta. «Visto che non sap-
piamo quando sarà celebrato il
funerale di Adam, abbiamo de-
ciso di osservare il lutto cittadi-
no, il giorno in cui partirà da
Fratta la salma per il Marocco -
afferma il sindaco Giuseppe
Tasso - questo come segno di sa-
luto al nostro piccolo amico.
Non ci resta che attendere il
Consolato del Marocco, che si
sta occupando di tutte le prati-
che burocratiche».

Il consigliere comunale Ales-
sio Nallio ha evidenziato come,
in osservanza del lutto che ha
colpito la famiglia residente nel-
la frazione di Ramedello, siano
state annullate tre cene. «I vo-
lontari dell’associazione Fratta
Events hanno completato il
montaggio dei nuovi giochi
esterni, nell’asilo nido La tana
degli orsetti, scuola che aveva
visto anche la presenza di
Adam El Bouhali - sottolinea
Nallio -. Per i bambini del nido,

l’apprendimento avviene trami-
te il gioco e le attrezzature ester-
ne sono un ulteriore strumento
per le educatrici. Un pensiero
particolare, da parte del gruppo
volontari, non poteva che esse-
re rivolto al piccolo Adam, che
frequentava il plesso fratten-
se».

Anche il dirigente scolastico,
Nello Califano, è molto vicino
alla famiglia di Adam. «Anche
io mi sono recato in visita ai ge-
nitori del bambino, portando le
condoglianze e i saluti di tutto
l’istituto comprensivo, in un
momento che più tragico di co-
sì non potrebbe essere per una
coppia di genitori. Non c’è nien-
te di peggio della perdita di un
figlio. Fino a mercoledì 22 mat-
tina Adam si era recato nella
nostra scuola dell’infanzia. Era
un bambino davvero speciale.
Ci mancherà molto. Siamo vici-
ni ai suoi cari e a suo fratello,
che frequenta la quinta della
scuola primaria a Fratta. Ho da-
to piena libertà e appoggio a
chiunque volesse iniziare la rac-
colta fondi per aiutare a portare
la salma del bambino in Maroc-
co, anche se ovviamente come
istituto scolastico non possia-
mo aprire un conto corrente.
Saremo anche pronti a decreta-
re il giorno di lutto, allorquan-
do sapremo la data della parten-
za della salma».

Marco Scarazzatti
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LENDINARA
DOMENICA TORNA
IL MERCATINO
(I. Bel.) Domenica
le bancarelle di antiquariato,
hobbistica e artigianato
animeranno il centro storico
in occasione del mercatino
organizzato dalla Pro loco di
Lendinara con Gusto Italiano
nella prima domenica di ogni
mese. In piazza Risorgimento
e lungo la riviera dalle 9 alle
18 ci saranno “LendiVintage”,
il mercatino dell’antiquariato
e vintage, e le bancarelle di
artigianato, oggettistica,
hobbistica e specialità
alimentari. Sul liston saranno
allestiti giochi gonfiabili per
bambini.

CASTELNOVO BARIANO
VOLONTARI ALL’OPERA
PER RIPULIRE LA GOLENA
(I. Bel.) Saranno “armati” di
guanti e sacchi per ripulire
l’argine e l’area golenale del
Po dai rifiuti i volontari che
domani parteciperanno
all’iniziativa promossa dal
Comune con la locale
associazione cacciatori e la
Pro loco. Per la
ventiquattresima edizione
della pulizia arginale la
comunità è chiamata a
impegnarsi per una
mattinata per contrastare
l’incivile fenomeno
dell’abbandono di rifiuti e a
trascorrere qualche ora a
contatto con la natura. Il
ritrovo è fissato alle 8.15
ritrovo davanti al municipio,
dove saranno consegnati gli
attrezzi e saranno assegnati i
compiti per dare il via ai
lavori un quarto d’ora più
tardi. Le operazioni si
concluderanno attorno a
mezzogiorno. Per
informazioni contattare il
3488205598. In caso di
maltempo l’iniziativa sarà
rinviata.

POLESELLA
TRE ALBERI PIANTATI
PER SALVARE IL PIANETA
(S. Mun.) Successo
delll’iniziativa che Lions
international ha portato a
Polesella. Grazie al clkub di
Santa Maria e Adige Po,
promotori del progetto, è
stato messo a dimora un
nuovo albero nel parchetto
adiacente Piazzale 14
novembre 1951, di fronte alle
scuole elementari, insieme ai
ragazzi del consiglio
comunale junior. È la prima
di 20 piante nuove che
verranno collocate sul
territorio comunale. I
presidenti dei due club Silvia
Lezziero e Raffaele Geraci
hanno illustrato lo scopo
dell’iniziativa, finalizzata a
dare un contributo concreto
all’ambiente e alla sua
qualità. Migliaia di piccoli

alberi saranno piantati in
tutta Italia. Il sindaco
Leonardo Raito ha
ringraziato per la
collaborazione i due club e la
scuola, così come la sindaca
dei ragazzi Sofia Rizzo ha
espresso apprezzamento per
essere stati coinvolti in
questo percorso. Poi, con
l’aiuto dell’assessore Sonia
Colombani, che ha
coordinato l’iniziativa, si è
passati allo scavo della buca e
all’inserimento della giovane
pianta di quercia, che i
ragazzi cureranno.
All’incontro erano presenti
diversi soci dei Lions e la
Giunta comunale al
completo.

FRATTA POLESINE Uno dei giochi installati e l’abitazione del piccolo

LENDINARA

C’è un progetto per creare un
collegamento ciclopedonale tra
la ciclovia Adige Po che attraver-
sa il centro lendinarese e le fra-
zioni di Treponti e Molinella,
esaminato nei giorni scorsi dalla
Giunta comunale per dare il via
alla ricerca di fondi per realiz-
zarlo. L’esecutivo ha approvato
in linea tecnica il progetto di fat-
tibilità tecnica ed economica
che ipotizza una spesa di 350mi-
la euro per la realizzazione
dell’opera e ha dato il via libera
anche all’avvio del procedimen-
to di esproprio, necessario poi-
ché tra gli interventi previsti c’è
la realizzazione di un tratto di pi-
sta ciclabile con un ampliamen-
to di 200 metri quadri rispetto

alla carreggiata esistente. «La
progettazione, rappresentata so-
stanzialmente da una manuten-
zione stradale straordinaria e
dalla realizzazione di un percor-
so ciclabile in fregio alla Sp 17, è
stata effettuata nello spirito di
mantenere per quanto possibile
le stesse occupazioni di suolo
pubblico esistenti, nel rispetto
della sicurezza stradale e della
normativa», sottolinea l’assesso-
re ai Lavori pubblici Gino Zatta.

CICLISTI SICURI
Nel progetto si delinea un per-

corso con cui ciclisti e pedoni in
futuro potrebbero passare in si-
curezza dal centro storico, in
particolare dal tracciato della ci-
clovia Adige-Po che passa lungo
le riviere, alle frazioni dell’area
sud grazie a interventi che inte-

resserebbero via Valli, la parte
di via Viazza Ronchi che corre a
est di via Valli e poi via Treponti,
che collega le frazioni Treponti e
Molinella. Per creare un percor-
so ciclopedonale si pensa in par-
te a interventi di manutenzione
stradale straordinari, in partico-
lare per quanto riguarda la car-
reggiata tra Treponti e Molinel-
la che sarà riasfaltata per circa 2
chilometri e mezzo e ampliata

per circa 40 centimetri in lar-
ghezza, e in parte alla realizza-
zione di nuove opere soprattutto
lungo via Valli (parte dell’Sp 17),
in cui sarà realizzato un percor-
so in sede esclusiva per ciclisti e

pedoni per due brevi tratti sfrut-
tando le carreggiate delle parti
interne e un attraversamento pe-
donale “protetto”, oltre a nuova
segnaletica.

L’obiettivo è quello di aumen-
tare la sicurezza per ciclisti e pe-
doni che si spostano tra il centro
e le frazioni a sud del capoluogo
creando un percorso di quasi 7
chilometri in cui indubbiamen-
te il tratto di via Valli, parte della
Sp 17, è attualmente quello più
rischioso. «Attualmente l’opera
non gode di finanziamento con
risorse comunali né di contribu-
ti, il progetto è propedeutico alla
partecipazione di un possibile
bando pubblico con cui auspi-
chiamo di trovare risorse per po-
ter concretizzare gli interventi».

Ilaria Bellucco
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VILLANOVA DEL GHEBBO

«Ognuno di noi è un tassello
dello stesso puzzle», queste le
parole con cui ha esordito la
presidente dell’Avis di Villano-
va del Ghebbo Elisa Fracasset-
to nel salutare i delegati e gli
associati che domenica hanno
partecipato alla Assemblea an-
nuale degli associati Avis della
provincia di Rovigo nella Sala
polivalente A. Borin di Villano-
va del Ghebbo.

Era la 59. assemblea annua-
le dei soci e simbolicamente
erano presenti tutti i 10.995 do-
natori rappresentatati dai dele-
gati di ogni sezione. «Hai pre-
sente quando accosti uno ad
uno i pezzi di un puzzle e poi
pian piano ne vedi il disegno? -
ha proseguito la presidente -.
All’inizio non hai ben chiaro
dove andrà posizionato quel
tassello che hai in mano, non
sai nemmeno che cosa potreb-
be rappresentare, ma sai che,

unendosi agli altri, riuscirai a
capire cosa assieme rappresen-
tano». Ha quindi proseguito:
«Facciamo tutti parte di un
puzzle. Ogni pezzo è unico, di-
verso dagli altri, ma tutti uniti
dallo stesso grande obiettivo
di essere d’aiuto agli altri».

SPIRITO COSTRUTTIVO
Si è aperto con questo spiri-

to costruttivo l’assemblea dei
soci Avis provinciale che han-

no trovato nella capiente sala
polivalente villanovese lo spa-
zio e la possibilità di unire, co-
me ha detto la presidente, que-
sti tasselli e portarli tutti
all’unico scopo di essere una
speranza del futuro, un segno
di una solidarietà tangibile e
concreta che trova proprio nel-
la comunità la sua forza, il suo
vigore. «Un vivo ringraziamen-
to - ha proseguito la Fracasset-
to - alla presidente dell’Avis

provinciale Barbara Garbelli-
ni ed ai suoi collaboratori più
stretti per aver accolto il no-
stro invito ad ospitare l’assem-
blea. Il destino ha voluto che
coincidesse con l’anniversario
della scomparsa del nostro
compianto Lino Maurizio Mi-
lan, al quale associamo un al-
tro grande pilastro della no-
stra Avis comunale, Giacomo
Benetti».

Ha infine salutato il sindaco
Gilberto Desiati per la sua pre-
senza, L’assemblea è stata
aperta con l’Inno del donatore
ed è stata chiusa con il richia-
mo della presidente Barbara
Garbellini: «Camminiamo
sempre con il cuore e teniamo-
ci per mano, così da sentirsi
parte attiva della stessa grande
famiglia dei donatori di san-
gue».

Enzo Fuso
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L’ASSESSORE ZATTA:

«VIA LIBERA

AL PROGETTO

DA 350MILA EURO

E ALL’AVVIO

DEGLI ESPROPRI»

VILLANOVA DEL GHEBBO Due momenti dell’affollata assemblea dell’Avis

LENDINARA L’assessore Zatta

Una ciclabile dal centro a Treponti e Molinella

Fratta Lendinara Villanova del Ghebbo Polesella

L’Avis provinciale ha rinnovato il proprio impegno

Un benefattore per Adam
`Pagati i biglietti andata e ritorno per il fratello
e i genitori del piccolo annegato nell’Adigetto

`Un anonimo di Villanova del Ghebbo ha messo
a disposizione i soldi per il trasporto in Marocco
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